

## **Noces d'or des époux Przybylski – Sevin**

Le 18 novembre 2023

Monsieur Jean-Paul Przybylski, vous êtes né le 11 février 1949 à Avion. Vous avez suivi votre scolarité à la cité des Cheminots puis à Béhal à Lens, où vous avez consacré deux années à étudier la comptabilité au niveau secondaire. Une fois votre service militaire accompli à la base aérienne de Creil, vous entrez dans la vie active en tant qu'agent d'assurance, débutant comme technicien tarificateur chez « Lepot » à Arras. Par la suite, vous rejoignez Coopartois en tant que comptable, spécialisé dans le recouvrement des impayés. Votre parcours professionnel vous a conduit à Liévin et Bully-les-Mines.

Au fil des années, vous avez acquis des compétences informatiques en participant à des formations sur des logiciels tels que Word, Excel, Publisher, et bien d'autres. Parallèlement à vos responsabilités professionnelles, vous avez poursuivi vos études, consacrant cinq années aux cours du soir à Villeneuve d'Ascq. Votre objectif était clair : obtenir une capacité en droit et acquérir les unités de valeur nécessaires à l'Institut de Construction et d'Habitation. Les vingt dernières années de votre carrière, vous avez occupé le poste de secrétaire général de Coopartois. En 2009, après 38 années de travail, vous prenez une retraite bien méritée.

Madame Dominique, née Sevin, vous avez vu le jour le 30 octobre 1954 à Avion. Votre parcours éducatif vous a mené aux collèges Ferrer et Langevin, pour aboutir au Lycée Pablo-Picasso, où vous vous êtes consacré à des études en comptabilité.

Dans les années 70, Dominique vous avez fait la connaissance de Jean-Paul au sein du centre culturel Fernand Léger. Tandis qu'il était membre du club photo, vous étiez affiliée au club de généalogie. Vos chemins se sont croisés dans les couloirs, marquant ainsi le début de votre histoire d'amour. Le 17 novembre 1973, à Méricourt, vous avez échangé vos vœux et scellé votre amour par les liens sacrés du mariage. Vous avez travaillé une année auprès de Jean-Paul comme comptable. Ensuite, vous avez contribué aux tâches ménagères et aux soins des enfants chez un pédiatre pendant trois années.

De votre union sont nés vos deux garçons.

Dominique et Jean-Paul vous êtes les heureux grands-parents de cinq petits-enfants, trois par le sang et deux par le cœur et de cinq arrière-petits-enfants de cœur.

Jean-Paul et Dominique, vous êtes des membres engagés au sein de plusieurs associations. Parmi celles-ci, on compte le comité des fêtes d'Éleu-dit-Leauwette, « Tradition et Avenir » de Liévin, « les Arbres en Fêtes » de Lens, ainsi que les Médailleurs du Travail à Avion. Vous participez et animez de nombreuses manifestations à caractère festif et vous faites connaître la culture polonaise. Dominique, vous consacrez du temps à visiter des personnes âgées de votre entourage. Vous les aidez, stimulant leur mémoire à travers des activités ludiques, des discussions.

Jean-Paul et Dominique, vous êtes un couple fort sympathique et nous vous donnons rendez-vous dans dix ans pour célébrer vos noces de diamant.